
 
  

 

 

 

 

新年のご挨拶 

二井宿地区区長会 会長 志賀 良弘 

令和５年、二井宿地区の皆様におかれましては晴々しい気持ちで新春をお迎えのこと

とお慶び申し上げます。 

新型コロナ禍での３度目の正月、未だ終息の見通しがつかない現状ではありますが、

以前の社会活動の再開に向けた動きは確実に進んでいると思われます。 

今年は、二井宿小学校が創立１５０周年を迎えるおめでたい年でもあります。先人が

築き上げたこの二井宿の歴史を振り返り、未来に向けて前進できる年になりますよう、

地区の皆様にとって、健やかで幸せな年でありますようにご祈念いたしまして、新年の

ご挨拶とさせていただきます。 

 

二井宿地区公民館 館長 中川 広幸 

新年を迎え、地区の皆様におかれましては益々ご清栄の事とお喜び申し上げます。 

昨年も新型コロナウイルスの感染が収まることは無かったのですが、行動制限の無い、

ウイズコロナとして新しい生活様式を踏まえながら、代替事業を開催してまいりました。 

そのような環境の中ではありましたが地域の皆様には絶大なるご支援とご協力をいた

だき、職員一同心から感謝を申し上げます。 

今年も地区公民館が、地域の方々の活動の場としてお気軽にご利用いただけるよう、

心掛けてまいりますので、ご理解とご協力をお願い申し上げます。 

そして、インフルエンザやコロナと上手に付き合いながら、いち早く今までのような生

活が普通に出来る事をお祈り申し上げ挨拶といたします。 

 

二井宿地区公民館職員 

 新年あけましておめでとうございます。二井宿地区の皆様には、健やかに新年をお迎え

のこととお慶び申し上げます。 

 昨年は、未だコロナウイルスの終息の見通しが立たず、二井宿地区事業も規模縮小や代

替事業の実施などが多い１年でしたが、地区の皆様のご理解とご協力のおかげで円滑に進

めることができたことに感謝申し上げます。 

 今年も明るく活力のある地区づくりに、職員一同邁進してまいりますのでよろしくお願

いいたします。 

 

 

 

 

マイナンバーカードの出張申請受付のご案内 
  11月・12月に引き続き、マイナンバーカードの出張申請受付を行います！ 

   別途申請すると最大２万円分がもらえるマイナポイントも、申請が２月末まで延長されています。 

この機会に申請しませんか？ 

  日 時：１月１８日（水）午前９時～正午（要予約） 

会 場：二井宿地区公民館 

持ち物：個人番号通知カード（各世帯へ送付された緑色のマイナンバーの通知カード） 

      本人確認書類（運転免許証、パスポートなど顔写真付きのものであれば１点 

      健康保険証や医療証、診察券などであれば２点必要です。） 

備 考：申請の出張受付を希望される方は、１月１７日（火）正午までに地区公民館へ 

ご連絡ください。 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 曜日 内容 時間 場所 

10 火 健康体操 １０：００ 二井宿地区公民館 

11 水 
民児協二井宿支部定例会 １０：００ 二井宿地区公民館 

カラオケ愛好会 １３：３０ 二井宿地区公民館 

17 火 健康体操 １０：００ 二井宿地区公民館 

18 水 マイナンバーカード申請出張受付 9:00～12:00 二井宿地区公民館 

20 金 いきいき健康体操 １０：００ 二井宿地区公民館 

21 土 わんぱく広場 つどいと閉講式  ９：００ 二井宿地区公民館集合 

24 火 健康体操 １０：００ 二井宿地区公民館 

27 金 いきいき健康体操 １０：００ 二井宿地区公民館 

31 火 健康体操 １０：００ 二井宿地区公民館 
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１月行事予定 

本年もよろしくお願いいたします 

🎍ミニ門松づくり講座を開催しました🎍 
12月 17日（土）、地区セミナー「ミニ門松づくり講座」を 

開催しました。中部落の志賀良弘さんを講師に、 

９名の参加者が楽しくミニ門松づくりを行いました。 

門松は、お正月に年神様を自宅にお迎えするためのもので 

縁起物なので、和気藹々と明るい雰囲気でミニ門松づくりが 

できて良かったと思います！ 

 

 わくわくプロジェクトからのお知らせ 
🌼おらだの茶の間について🌼 

12日 だんご飾り  19日 健康長寿課より「健口で健康」  26日 きよちゃん体操 

🌼二井宿そばについて🌼 

１月 18日（水）午後７時より、YTS「YAMAGATA県境メシ」の中で二井宿そばが紹介されます。 

お客様は、吉本興業住みます芸人『ソラシド』のおふたりです。ぜひご覧ください。 

１月は、21日（土）より営業いたします。 

また、わくわくプロジェクト産業経済部の二井宿産『出羽かおり』のそば粉を１㎏ 1,100円で

販売しておりますのでそちらもご利用ください。 



 

 

 

 

持続可能な地区づくりを目指した豚舎跡地利活用の提案 

※豚舎跡地利活用検討委員会から次のような提案をいたしました。 

・次世代の住民にとって地区で生活することの価値が実感できる取組み 

・次世代にとって負の遺産となることの無い運営システム 

・地域資源の活用により地域経済が活性化する仕組み 

・地区民の生活課題の解決 

① 跡地利活用計画【キャンプ場整備】 
※下記はプロジェクトチームで検討した利活用計画です。 

・負の遺産とならないこと→工作物が少なく、事業終了後も解体整理が容易なこと 

・交流人口の増加が期待できること 

・町内周遊観光の拠点となること 

・人の出入りがある事で、二次的な商業施設（アウトドア製品等）の設置が期待できる 

・水害以外の防災避難場所として活用できる 

・敷地の管理（除草など）が常に行われる 

・管理運営は、町所有地・施設であることから「指定管理」若しくは「業務委託」とする 

・運営者からの依頼により、地区住民の雇用も可能 

 

 

 

 

 

大社大学 第４回講座 マイナンバー制度 マイナポイントについて 

12月 14日（水）に、大社大学第４回講座が行われ 

21名の皆さんに参加いただきました。 

今回は「まちづくり出前講座」で高畠町町民課の 

小梁川めぐみ係長からマイナンバー制度、 

マイナポイントについて詳しくお話をいただきました。 

マイナンバーカードの安全性やマイナポイントの申請の 

仕方などについて丁寧に説明いただき、カード取得の 

重要性について理解を深めることができました。 

二井宿地区地域学校協働本部 委員長 中川 広幸 令和４年３月 18 日、豚舎跡地利活用検討委員会では「豚舎跡地利活用検討報告書」を町に提出しまし

た。それを受けて町ではプロジェクトチームを立ち上げ、利活用について検討を行いました。今回は検

討内容についてお知らせいたします。 

新年あけましておめでとうございます。 
昨年は大変お世話になりありがとうございました。子ども達が元気いっぱい、 

健やかに成長できますよう、努力してまいります。本年も温かいご支援よろしくお願い申

し上げます。 

１月は、伝統行事である団子下げ、かるたとり、コマ回し、福笑い、すごろく、あやと

り等昔遊びを楽しんでいきます。また、雪国ならではの雪まつりも予定しています。子ど

も達と一緒に寒さに負けず元気で楽しい毎日を過ごしていきたいと思います。 

 

12月 17日にお遊戯会を行いました。 
それぞれがヒーローに変身しかっこよく発表しました。 

プロジェクトチームで検討を行った結果、豚舎跡地については、キャンプ場として整備することで概ね

決定いたしました。 

具体的な着工時期等については、今後お知らせいたします。今後とも、地域の課題解決のため、皆さま

のご協力をよろしくお願い申し上げます。 

 

ほし組は 
かわいいフルーツの衣装で発表！ 

豚舎跡地利活用についての検討内容をお知らせします 
 

大社大学 第５回講座 ちびっこ語り部・閉講式のご案内 

大社大学第５回講座「ちびっこ語り部」と閉講式を行います。 

 

日時：令和５年２月３日（金）   

時間は後日チラシでご案内いたします。 

場所：二井宿地区公民館２階ホール 

協力：二井宿語り部の会・二井宿小学校 

大社大学は二井宿地区の 60歳以上の方が対象です。 

参加の申し込み、お問い合わせは二井宿地区公民館へご連絡ください。 
過去のちびっこ語り部

の様子 

学校を核とした地域づくり  12 月の地域学校協働活動 

１月は、５年生と６年生が「ちびっ子語り部」に挑戦します。冬休みの間に練習した成果を語り部の方に聞

いていただき、指導してもらいます。１ヶ月頑張って、２月３日（金）「大社大学」で発表します。どうぞ

お楽しみに。 

 

 

１１／２９（火）野生鳥獣対策研修会（会場：地区公民館） 
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１２／１６（金）地域コーディネーター会議（中央公民館） 
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✿１１月末、校舎前の花壇に、チューリップの球根を植え終わりました。 

今年はどんなチューリップが咲くのか楽しみです。雪解けが遅いので、きっとど

こよりも遅い開花です。 

❀玄関前には、田沢の佐藤靖子さんより綺麗な花の寄せ植えを頂きました。 
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